

心も体も一度リセットしにきませんか？

富士町は
佐賀県生産量 1位 です。

1日限定のカフェ企画

グリーンティー?
え！パセリジュース



パセリは美容に効果あり！

ここにいるよ。



スコーン？!
え！パセリスコーン？

み
ど
り
夕
祭

「無意識によけてました」地域垣根を越えて
富士町をもっと楽しんでもらいたい！



日々お弁当や料理で色どりを与えてくれるパセリ。
そんなパセリですが、生産量が県内1位なのが、
「富士町」なんです。ご存じでした？
調べれば調べるほどパセリって奥が深く。
その昔古代ローマ時代から食卓を彩るハーブとして
世界で最も使われているハーブの1つなんです！

今回、そのパセリを活かして「富士町を盛り上げたい」と
立ち上がったのが、富士町の公民館スタッフの方々と、
地元の有志の学生さん。そして、一緒に商品開発などに
関わってくれることになった、唐津南高校の学生さんたち。
パセリを余すことなくジュースとお菓子に大変身させ、
1日限定のパセリカフェ「みどり祭」を開催します！

商品開発
にむけて



「昔、お母さんたちが作ってくれた」と
当時の想いを話してくれながら
パセリジュースを作る富士町出身の学生さん



「パセリの可能性は無限大」
お菓子開発を進めてくれる唐津南高校の学生さん

2023 8.19 (土)
10:00~16:00 音無てらすにて



コラボ主催：富士まちづくり協議会×富士公民館×唐津南高校
制作：Light gear